



防災訓練・ たなかつこ 祭り



力を合わせて笹飾りをつくりました

柏ビレジ子ども会 役員一同

当日は、72人の子どもたちがお祭りを盛り上げました。サポーター、保護者の皆さまに支えられながら、おみこしを担ぎました。走るとあつという間の校庭ですが、おみこしを担ぎながらだとさすがに長い道のりだったようです。おみこしが終わり、「疲れた～」と言いながら一目散にかき氷コーナーへ駆け込む姿は微笑ましく、それでも、一人ひとりの顔つきには、力強さを感じました。

みんなで力を合わせて作った笹飾りは、見事「天の川賞」を受賞しました。受賞の瞬間、お祭り会場にいたみんなは一つになりました。この受賞は、子どもたちはもちろんのこと、笹飾りに協力いただいた保護者の皆さま、竹の確保に力を尽くしてくれた地域の皆さまなど、多くの方の協力があったからこそ受賞できたと思っております。この場を借りて御礼申し上げます。

お祭りを通じて、子どもたちと柏ビレジとのつながりが強くなったと感じております。今後とも子どもたちの成長のため、ご支援よろしくお願いたします。これからも柏ビレジ子ども会は地域の発展のため、力を合わせて努力して参ります。

みんなで楽しみました

事業部 竹山 修次

7月3日(日)、田中中学校校庭で田中地域ふるさと協議会主催の防災訓練・たなかつこ祭りが開催されました。

8時30分から12時と短い時間でしたが、AED実習、消火訓練は、貴重な体験になりました。

子供神輿のパレードは、疾風太鼓で盛り上がり、大人の掛け声に合わせて、子供達も元気一杯で楽しそうでした。

七夕コンクールでは、子供会の役員・保護者・子供が一体となって作った七夕が見事に優勝しました。

当日は、30度を超す猛暑の中、焼きそば、フランクフルト、かき氷が用意され、大人にも子供にも大人気、参加者の皆さんに楽しんで頂きました。



AEDの取扱い講習に参加して

防災部 菅原 佑子

7月3日に行われた「防災訓練・たなかつこ祭り」では、開会式後に消防団による消火・応急手当の講習が実施されていました。私は、応急手当の中のAEDの取扱い訓練に参加しました。講習には、マネキンが用意され、30名前後の参加者が汗を流しながら、取扱い訓練を体験しました。音声案内と消防団員によるご指導で初心者でも何とか対応できましたが、実操作などとてもおぼつかないと思います。せめて、AEDの設置場所くらいは覚えておきたいと思いました。ちなみに柏ビレジ近辺では、小中学校、近隣センター、コンビニに設置されています。

防災訓練・たなかつこ祭り 写真展

今年度、初の試みとして、「防災訓練・たなかつこ祭り写真展」を開催いたしました。

おみこしを担ぐ子どもたちの表情やお祭りを支える地域の皆さまの表情を写した写真を「はなみずき」と「IVY-LABO」に1ヶ月にわたり、展示いたしました。

ご来場いただいた方からは「子どもたちのイキイキした顔がよかった。」「お祭りの雰囲気良く分かった。」など、お褒めのコメントを頂戴いたしました。

写真展実行委員会



夏季夜間防犯パトロールのご報告

防災部 恩田 英夫

2016年7月31日(日)～8月28日(日)の8日間、夜間防犯パトロールを実施しました。あいにく8月27日と28日は、雨天のため中止された支部もあったと思いますが、今年も340名を超える方々にご参加いただきました。日によっては14名ものご参加を頂き、安全且つ丁寧にパトロールすることができましたこと、協力して街の安全を守る意識の現れと思っております。会員皆様のご協力に深く感謝いたします。花野井交番との毎月の情報交換では、柏ビレジ内の治安状況は比較的安定しております。

次回、年末夜間防犯パトロールは、12月4日(日)～25日(日)の7日間の予定で実施します。ご近所との交流・支部内を知る貴重な機会ですので、更に多数の皆様のご参加をお願いします

自治会費納入のお願い

総務部

28年度下期の会費納入時期を前にして、以下の諸点につき皆様のご協力をお願い申し上げます。

- ①10月3日に口座振替が行われますので、振替口座の残高確認をお願いします。
- ②口座振替をされていない方は是非この機会に口座振替に移行されるようお願いいたします。(用紙は自治会館事務局に御座います)
- ③引き続き銀行振り込みあるいは自治会事務局への現金入金での納入をされる方は早期の納入をお願いいたします。

なお、28年度下期自治会費納入のお願いを別途回覧させて頂いておりますので、一読ください。以上よろしくお願致します。